

## **Lage an der Weser im Weserbergland hat sich entspannt - Weserfähre in Polle wieder in Betrieb**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 11. Januar 2018 um 10:59 Uhr

---

### **Hochwassergefahr ist vorerst nicht mehr gegeben**

## **Lage an der Weser im Weserbergland hat sich entspannt - Weserfähre in Polle wieder in Betrieb**

**Donnerstag 11. Januar 2018 - Polle (wbn). Wie der Landkreis Holzminden heute morgen mitteilt, ist die Weserfähre Polle ab sofort wieder in Betrieb.**

Sie war wegen der Hochwassergefahr in den zurückliegenden Tagen gesperrt worden. Die Lage hat sich nunmehr entspannt.

Fortsetzung von Seite 1

In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass die Fähre in den Wintermonaten sonntags nicht betrieben wird und ab dem 15. Januar wegen der Überprüfung des Fährkörpers der Betrieb für etwa zwei Monate eingestellt sein wird.